

Presse Nationale

> Politique



54e sommet ordinaire de la CEDEAO à Abuja : Voici les dossiers passés au scanner

La Conférence des Chefs d'Etat et de Gouvernement de la CEDEAO a tenu samedi 22 décembre 2018, à Abuja (Nigeria), son 54e sommet ordinaire. La session a été consacrée à l'examen de la situation politique et sécuritaire dans la sous-région, à la mise en œuvre des programmes d'intégration régionale, au budget 2019 de la CEDEAO et aux questions institutionnelles. Le Président de la République, Alassane Ouattara qui a pris part aux travaux a regagné Abidjan dans l'après-midi de samedi.

> Economie



Contrôle technique automobile : Voici ce qui est prévu pour les véhicules neufs

Désormais les véhicules neufs acquis chez les concessionnaires ne seront plus soumis à l'obligation de visite technique, a-t-on appris d'un document du ministère des Transports adressé au président du Groupement interprofessionnel automobiles, matériels et équipementiers (GIPAME), Kouakou Romain. Selon Kouakou Romain, l'arrêté n°0002/MT/cab pris en janvier 2018 fait suite au respect de l'article 19 qui stipule que les véhicules neufs acquis chez les concessionnaires ne seront plus soumis à l'obligation de visite technique automobile pendant une période d'un an, pour compter de la date leur achat.



Côte d'Ivoire : 13 748 hectares de forêt détruits en 10 mois pour la cacaoculture

Le dernier rapport de Mighty Earth, rendu public en ce mois de décembre 2018, révèle que la déforestation liée au cacao s'est poursuivie en Côte d'Ivoire. Des données satellitaires collectées dans le cadre de l'enquête ont montré qu'entre novembre 2017 et septembre 2018, rien que pour la région cacaoyère du Sud-ouest, environ 13 748 hectares de forêt ont été détruits, soit l'équivalent de 15 000 terrains de football.



Cadre programmatique unique 2017-2020 : le lancement de la revue annuelle 2018-2020 effectué

Le directeur de cabinet du ministère du Plan et du Développement, Nahoua Yéo, a lancé le 21 décembre 2018 à Abidjan, la 2ème revue annuelle du Cadre programmatique unique (CPU) 2017-2020 élaboré par le Système des Nations unies (SNU) et qui définit les engagements stratégiques communs du SNU pour la période 2017-2020.



Digitalisation des services financiers : 4 jeunes de l'UEMOA primés à Abidjan

Quatre jeunes issus de l'Union économique et monétaire ouest-africaine (UEMOA) engagés dans la transformation digitale des services financiers ont été primés, vendredi à Abidjan, à l'issue du concours «Brvm Fintech Innovation Challenge» lancé par la Bourse régionale des valeurs mobilières (BRVM).



Autonomisation de la femme : 3 associations reçoivent du matériel

Le ministre de l'Emploi et de la Protection sociale, Pascal Abinan Kouakou, a remis, le 20 décembre 2018 à Cocody-II-Plateaux, des machines de production d'environ 13 millions de FCFA à des membres de trois groupements socioprofessionnels de femmes et de jeunes.

> Société



800 milliards de FCFA pour la Santé

Le gouvernement vient de lancer un vaste programme de réhabilitation d'hôpitaux et de construction de nouveaux établissements sanitaires. Pour la réalisation de ce programme, la somme de 800 milliards de FCFA a été mobilisée par le gouvernement ivoirien.



Sécurité routière

Le ministère des Transports procède aujourd'hui, lundi 24 décembre 2018, au lancement de la caravane de sensibilisation sur la sécurité routière. La cérémonie aura lieu à la nouvelle gare d'Adjamé.



Concours administratifs -session 2018 : Les résultats disponibles

Les candidats aux concours administratifs -session 2018 sont désormais situés sur leur sort. Les résultats de ces concours ont été effectivement proclamés vendredi 21 décembre dernier. Ils peuvent les consulter sur le site internet du ministère de la Fonction publique www.fonctionpublique.gouv.ci. Et ce, en entrant leurs numéros d'inscription. Les délibérations se sont déroulées du 18 au jeudi 20 décembre. Pour cette session, ce sont 82.657 candidats qui ont pris part à ces concours.



Action en faveur de la santé des populations : une brasserie réhabilite et équipe l'hôpital d'Anyama

L'hôpital général d'Anyama réhabilité et équipé par la brasserie Brassivoire à hauteur de 103 millions de FCFA a été inauguré le 21 décembre 2018, en présence du ministre ivoirien en charge de la Santé, Eugène Aka Aouélé.

> Culture



Une clôture pour la stèle de la route des esclaves

Les travaux de la clôture de la stèle de la route des esclaves, dans le village de Kanga Nianzé, commune de Ndouci, ont débuté le samedi 22 décembre 2018. Il s'agit de construire une clôture et une guérite, pour sécuriser la stèle afin de rentabiliser financièrement l'édifice. Les visites sur le lieu seront payantes, désormais. La stèle de la route des esclaves a été inaugurée, en juillet 2017, pour commémorer le passage des esclaves dans le village de Kanga Nianzé.



Bailly Spinto fait « Commandeur »

Dans le cadre de la célébration de ses 45 ans de carrière musicale, vendredi dernier au Palais de la culture à Treichville, Sylvestre Bailly Galliet, plus connu sous le pseudonyme de Bailly Spinto a été fait Commandeur de l'Ordre du mérite culturel de la République de Côte d'Ivoire. Cette distinction, la plus haute du ministère de la Culture et de la Francophonie lui a été remise par 1er responsable de ce département, Maurice Kouakou Bandaman.

> Sport



CAN 2021 : La CAF insiste pour le Cameroun

La CAF insiste sur l'octroi de la CAN 2021 au Cameroun au détriment de la Côte d'Ivoire. L'Instance continentale du ballon rond a réaffirmé sa décision à travers un communiqué.

A l'International

> Economie



Côte d'Ivoire: le développement du commerce en ligne pour les fêtes

En Côte d'Ivoire, le commerce électronique a la cote. Faire ses achats sur Internet est de plus en plus en intégré dans les pratiques des consommateurs ivoiriens et notamment pendant la période des fêtes. En cause : une population de plus en plus connectée et une classe moyenne croissante et active.

Vu sur le Net

> Politique



Lutte contre le terrorisme : le Président Ouattara satisfait des "avancées importantes" dans l'espace CEDEAO

Le Chef de l'État ivoirien, Alassane Ouattara, «s'est dit satisfait des avancées importantes réalisées dans la résolution des crises au Togo et en Guinée-Bissau, ainsi que dans le cadre de la lutte contre le terrorisme», indique un communiqué de la Présidente ivoirienne, au terme du Sommet ordinaire de la CEDEAO, le samedi 22 décembre 2018, à Abuja au Nigeria.

PDCI : Le Vice-Président Duncan et des cadres du parti lancent "la Renaissance"



Daniel Kablan Duncan et plusieurs ministres issus du PDCI-RDA ont lancé un mouvement, ce dimanche 23 décembre 2018, à Abidjan-Cocody. "Ce mouvement s'appelle la Renaissance", a affirmé Daniel Kablan Duncan, premier vice-président du PDCI-RDA et coordinateur des vices-présidents au sein de ce parti. On retrouve dans ce mouvement plusieurs ministres, le gouverneur du District d'Abidjan Beugré Mambé et l'Inspecteur général d'État Ahoua N'Dohi Théophile. De nombreuses autres personnalités du milieu politique ivoirien étaient invitées à cette cérémonie de lancement, dont l'ex-secrétaire général du PDCI Laurent Dona Fologo, et Félix Anoblé, président du "Forum des Houphouëtistes".



Lancement mouvement "PDCI Renaissance"/ Daniel Duncan: "Nous refusons fermement la rupture entre le PDCI et les autres membres de la famille Houphouëtiste"

A l'occasion du lancement du mouvement "PDCI Renaissance", ce dimanche 23 décembre 2018 à Abidjan, le Vice-Président de la République, par ailleurs 1er vice-président du PDCI-RDA, Daniel Kablan Duncan a insisté sur la nécessité pour le PDCI de ne pas rompre l'Alliance avec la famille des Houphouëtistes. "Si nous sommes et demeurerons PDCI-RDA, nous refusons tout aussi fermement la rupture entre le PDCI-RDA et les autres membres de la grande famille des Houphouëtistes", a-t-il déclaré. Il a expliqué que cette alliance n'est pas seulement une question de résultats de gouvernance ou d'équilibres politiques et économiques, elle est tout simplement logique, naturelle, évidente.



Visite de Soro chez Bédié, « j'ai informé Ouattara de ma visite... »

La rencontre Soro-Bédié tenue à Daoukro, le lundi 17 décembre dernier, continue de susciter des commentaires au sein de la classe politique. En guise de réponse aux nombreuses questions soulevées depuis cette visite, notamment, celle relative au « protocole », le président de l'Assemblée nationale de Côte d'Ivoire, Guillaume Soro, a indiqué avoir « informé » le Président Alassane Ouattara. « Pour la gouverne de tous, je parle régulièrement avec le Président de la République. Et mon voyage à Daoukro, j'ai pris le soin d'en informer le Président Alassane Ouattara. Du reste, M. Bédié qui lui-même a été Président de la République ne m'aurait pas toléré un tel manquement », a écrit Soro Guillaume, sur sa page Facebook.

> Economie



Abidjan : un système intelligent annoncé pour connecter les modes de transport

Le MAAS (Mobility as a service) est un service d'interconnexion qui va permettre à tout usager d'avoir accès à divers services de transport à partir d'une seule opération. Cette innovation est aux portes de la Côte d'Ivoire qui fait ses premiers pas dans les systèmes de transports intelligents. C'est «un système de plateforme intégrée devant permettre en un clic de réaliser un achat groupé avec plusieurs modes de transport», explique le président de l'Association ivoirienne pour le développement des systèmes de transport intelligents (ITS-CI), Koné Ibrahim, interrogé par un confrère en marge du Forum Ambition Africa 2018 à Paris.

> Sport



Sport : Le Cameroun a officiellement accepté d'organiser la CAN 2021 (CAF)

Selon un communiqué publié sur le site de la Confédération africaine de football (CAF), la Coupe d'Afrique des nations (CAN 2021) sera organisée par le Cameroun. « A la demande de la CAF, le Cameroun a officiellement accepté d'abriter l'édition de 2021 à travers un courrier adressé à la CAF et signé par le Chef de l'Etat camerounais, Paul Biya », précise l'instance suprême du football africain. Le texte précise que cette décision n'a pas été fortuite. Car, « la CAF a étudié dans leurs moindres détails les rapports des multiples missions, les films réalisés sur la réalité des chantiers dans les pays candidats à l'organisation de la Coupe d'Afrique des nations ».

Agence de Presse

> Politique



Un collectif de victimes appelle la CPI à maintenir Gbagbo en prison jusqu'à la fin de son procès

Le Collectif des victimes en Côte d'Ivoire (CVCI) a appelé, vendredi à Abidjan, la Cour pénale internationale (CPI) à maintenir, l'ancien Président ivoirien, Laurent Gbagbo et son ex-ministre de la Jeunesse, Charles Blé Goudé, en prison jusqu'à la fin de leur procès. Le président du collectif, Issiaka Diaby, s'exprimait lors d'une conférence de presse.

> Société

Des enfants vulnérables reçoivent des cadeaux de la ministre Bakayoko-Ly Ramata



Plusieurs enfants vulnérables venus des centres socio-éducatifs ont reçu, vendredi, des cadeaux des mains de la ministre de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, Bakayoko-Ly Ramata, lors d'un arbre de Noël, à l'orphelinat garçon de Bingerville. « Vous nous avez permis, à travers cet acte, de comprendre qu'à certains enfants tout est donné tandis qu'à d'autres, tout est demandé, c'est une leçon de partage que nous tirons. Que vous soyez bénie », a traduit le directeur général de l'orphelinat garçon de Bingerville, Légré Marcel, saluant la politique sociale hardie du gouvernement.



Abinan réitère la volonté du gouvernement à améliorer les conditions de vie des personnes âgées

Le ministre de l'Emploi et de la Protection sociale, Pascal Kouakou Abinan a réitéré, le 21 décembre, la volonté du gouvernement à améliorer les conditions de vie des personnes âgées, lors de la célébration, à Abidjan, de la 28ème édition de la Journée internationale des personnes âgées en Côte d'Ivoire. Il a précisé que le Président de la République, Alassane Ouattara, a engagé le gouvernement à prioriser les actions qui visent l'amélioration de la qualité des personnes âgées et retraitées en Côte d'Ivoire.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CIGC.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CIGC, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.